



ませま

栄小学校 6 学年だより
令和6年 11月 1日(金)
NO.10

みんなで彩った運動会

10月26日(土)、第49回運動会が行われました。たくさんの皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。皆様の温かいご声援のおかげで、全力で演技や競技ができたと思います。限られた時間の中で、自分たちで考えた振り付けを入れた「Sparkle～仲間との絆」、クラスで団結し、全力で臨んだ「栄ヶ原の合戦～棒を引っ張る君へ～」は、見に来てくださった保護者の方々へ感動や熱意などを与えられたことと思います。また開催にむけた準備や当日の後片付けに、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。そのような支援のおかげで、子供たちが一生懸命取り組める行事を行うことができました。本当にありがとうございました。

さて、11月は2学期の後半ということで、学習や生活に一段と磨きをかける時期です。学習においては、6年生になってからの既習事項を整理し、新しい学習に活用できるよう、指導にあたります。生活面では、下学年とも交流しながら、栄小をさらに盛り上げていきます。今月から、卒業アルバムの取り組みも始まります。思い出の一冊となるよう、これまでの小学校の思い出も振り返りつつ、取り組んでいきたいと考えております。今月もよろしくお願いたします。



11月の学習予定



国語	<ul style="list-style-type: none"> 『鳥獣戯画』を読む 日本文化を発信しよう 	図工	<ul style="list-style-type: none"> ひびき合う形と色を求めて
社会	<ul style="list-style-type: none"> 明治の国づくりを進めた人々 世界に歩み出した日本 	家庭科	<ul style="list-style-type: none"> こんだてを工夫して
算数	<ul style="list-style-type: none"> 比例と反比例 	体育	<ul style="list-style-type: none"> 陸上運動
理科	<ul style="list-style-type: none"> 月の見え方と太陽 水溶液の性質 	外国語	<ul style="list-style-type: none"> It was green.
音楽	<ul style="list-style-type: none"> 曲想の変化を感じ取ろう 	道徳	<ul style="list-style-type: none"> 生命の尊さ 規則の尊重 感動、畏敬の念 善悪の判断、自律、自由と尊重

11月のお知らせ

卒業アルバムの文集ページの作成に入ります。学校で卒業文集が書けましたら、保護者の皆様にも確認をしていただく予定です。お子様が持ち帰りましたら、ご確認をお願いいたします。持ち帰る時期に関しましては、またご連絡いたします。

また、清書用の水性ボールペン (UNI リブ0.5mm) を購入いたします。11月の集金で、100円を引き落とさせていただきますので、よろしくお願いたします。

～みんなが主役の運動会～



みんなの精一杯の活躍素晴らしかったです！
次の行事は・・・音楽会に向けて頑張りましょう！